

Dataport/LVR-InfoKom

## Nächste Schritte bei SAP-Migration

**[15.02.2022] Um eine effiziente und wirtschaftliche Migration auf SAP S/4HANA zu schaffen, kooperieren die IT-Dienstleister Dataport und LVR-InfoKom. Das soll auch der Implementierung der SAP-Benutzeroberfläche Fiori zugute kommen.**

Seit mittlerweile einem Jahr arbeiten die IT-Dienstleister Dataport und LVR-InfoKom bei SAP-Themen zusammen. Die beiden Partner unterstützen sich seitdem fachlich, bauen gemeinsames Know-how auf und wollen so für eine effiziente und wirtschaftliche Migration der SAP-Systeme auf S/4HANA sorgen. Wie die Kooperationspartner mitteilen, bezieht das nicht nur den Roll-out von S/4HANA im System des LVR mit ein. Auch der Implementierung der SAP-Benutzeroberfläche Fiori – etwa in Behörden, Landesbetrieben und Hochschulen in Hamburg, Bremen und Nordrhein-Westfalen – soll die Zusammenarbeit zugute kommen.

(ve)

Stichwörter: Unternehmen, Finanzwesen, SAP S/4HANA